

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE : LES JEUNES À LA RENCONTRE DES INDUSTRIELS DE LA CÔTE D'AZUR

Plus de trois cents futurs diplômés du technique invités à rencontrer une quarantaine d'industriels azuréens : c'est ce qu'a permis une nouvelle fois fin avril la rencontre pour l'emploi industriel de la Côte d'Azur. Organisée par l'APPIM (Association des Partenaires pour la Promotion Industrielle Méditerranée) sous le haut patronage du Recteur de l'Académie de Nice, cette rencontre, troisième du genre, peut faire valoir une formule désormais bien rodée.

Les étudiants de quelque 21 formations diplômantes (BEP, BTS ou Bac Proc en Génie Mécanique, Génie électrique ou Automatisme) venant de 10 établissements professionnels et techniques du département sont répartis en trois ateliers selon leur secteur d'activité (électrotechnique, électronique, mécanique). Une rapide présentation leur donne d'entrée le but de la journée et son déroulement. Puis chaque atelier démarre. Chaque étudiant peut ainsi avoir une vue globale des sociétés participantes dans son secteur de formation et choisir avec lesquelles il souhaite des entretiens individuels sous forme

de speed dating. Les étudiants ont alors à chaque fois 3 minutes pour poser des questions complémentaires et déposer leur CV de candidature. Concret, rapide, efficace.

"Les stages ne leur permettent pas de découvrir l'intégralité de la vie en entreprise", explique Bernard Kleynhoff, président de l'APPIM. "D'autre part tous les étudiants n'ont pas forcément une bonne image de l'industrie. Ce type de rencontre leur permet de mieux appréhender les contraintes de la vie en entreprise et d'avoir une meilleure idée de ce qu'ils trouveront quand ils entreront dans la vie professionnelle. Cette année, il y a eu moins d'emplois proposés que les deux années précédentes. Mais les portes sont restées ouvertes, avec des emplois offerts notamment dans les métiers de la maintenance électronique, ainsi que des contrats en alternance ou en apprentissage".

Directrice générale de One-Too à Saint-Jeannet, Michelle Cimelli, membre du bureau de l'APPIM, s'est beaucoup impliquée dans ces rencontres. "Elles nous permettent de renforcer la relation



entre école et entreprises", explique-t-elle. "Nous rencontrons ainsi directement des jeunes qui seront sur le marché du travail cette année ou un peu plus tard. Ils sont très motivés, nous font part de leurs besoins, de leurs envies. Nous pouvons montrer que l'industrie peut être une très belle voie pour une vie professionnelle. Pour nous, c'est une façon de défendre l'emploi industriel et ses métiers sur la Côte d'Azur."